



## La Justice et Poitiers Médiéval: deux sorties en une!

publié le 02/07/2018 - mis à jour le 04/07/2018

### Sortie Pédagogique 4° et 5° à Poitiers.

Les 4,18 et 25 mai derniers ainsi que le 1er juin, toutes les classes de 4° ont pu assister à des audiences au tribunal correctionnel et à la cour d'appel du Palais de Justice de Poitiers. L'objectif : comprendre le fonctionnement de la justice et identifier ses différents acteurs. Ils ont pu ainsi donner du sens, en groupes, et de façon plus solennelle, au cours sur la justice qui avait précédé leur sortie.

Pendant ce temps, les 5° profitaient de la découverte de 3 monuments médiévaux en classe entière : église Notre-Dame la Grande, cathédrale St-Pierre et ancien palais des comtes et ducs d'Aquitaine (la salle des pas perdus du palais de justice aujourd'hui). Une guide conférencière expliquait l'histoire des monuments, leur fonction. La ville médiévale et plus particulièrement Poitiers avait été vue en classe, un des nombreux objectifs du programme en histoire géo.

Deux visites impressionnantes menées de front par Mmes AMBROSI, ROUSSEAU et Mr LECHEVALLIER COUSSOT ainsi que leurs collègues accompagnateurs.

